



Cumbre hispano-china organizada por Faconauto

JCG. La patronal de los concesionarios, Faconauto, y la Asociación de Concesionarios de Automóviles de China (CADA) organizan el próximo jueves, día 19 de septiembre, la I Cumbre de Automoción Hispano-China en la que se darán cita más de 300 representantes de ambos países, principalmente de concesionarios y marcas fabricantes.

El encuentro ofrecerá una plataforma para analizar a fondo el impacto que la entrada de nuevas marcas chinas está teniendo en los mercados de España y Euro-

pa, abordando tanto las implicaciones comerciales como las industriales. La Cumbre también se propone identificar y explorar nuevas oportunidades de colaboración y negocio, aprovechando la presencia en nuestro país de una nutrida delegación de empresarios chinos del sector automotriz. El encuentro, también apoyado por Deloitte, IESE y La Tribuna de Automoción, se celebrará en el Espacio Pablo VI (calle Manuel Bartolomé Cossío, 12) y contará con la presencia de Jordi Hereu, ministro de Industria y Turismo; Yao Jing, el embajador de la República Popular de China en España; Marta Blázquez, presidenta de Faconauto; y Shen Jin Jun, presidente de la CADA, encargados de la apertura del evento.